

undefined - lundi 13 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Sortie nocturne pour le Vélo club



Départ des jeunes.

Vendredi 10 novembre, ils étaient une quarantaine vététistes pour la traditionnelle sortie nocturne, à avoir bravé les premiers froids de ce début novembre.

Bien habillés avec éclairage avant et arrière, les jeunes vététistes accompagnés des adultes et éducateurs, se sont élancés sur la route de Véronne puis direction la chapelle Saint-Christophe à 19 heures, vendredi.

Un deuxième groupe pour les plus jeunes du côté de Babrou et plateau de la Tour. Vers 20 h 30 une soixantaine de personnes était rentrée pour déguster une soupe préparée par le président Christian Serre et Jean-François et un repas partagé avec les parents.

Dimanche 10 décembre se déroulera à Saillans une manche de cyclo-cross Drôme Ardèche catégorie jeunes.

Pour en savoir plus : 06.80.28.39.83.